



人も自分も大切に

校長 小林 克彦

若葉の新緑がまぶしい季節となりましたが、新型コロナウイルス感染症の拡大の状況や緊急事態宣言の延長を踏まえ、5月31日まで臨時休業日が延長されました。本来ならば、休み時間の校庭では、1年生から6年生までたくさんの子供たちが元気に遊んでいるはずですが。

新型コロナウイルス感染症に感染していることや、濃厚接触者となっていることなどを理由に、人を憎んでしまうことが数多く報道されています。未知なるものへの恐怖心から、いわゆる「コロナ差別」が相次いでいます。感染した人が言っていました。「感染したのってあなたなの？という犯人捜しをされているようで恐ろしかった。一番つらかったのは、家族も批判されたり、住所を特定されたりした。」また、「全国にもコロナ差別を受ける人やする人がいると思う。悪いのはウイルスであって、人ではないし、明日は我が身だと思って、自分がされたら嫌だな、ということはずいぶん、されたらうれしいと思うことを、お互いにしていける世の中になってほしいなと思います。」とも言っています。

「コロナ差別」だけでなく、差別をしたり、偏見の目で見たり、悪口を言ったり、仲間はずれにしたりといったことは、断じて許されないことです。臨時休業の間に保護者の方には、お子さんとよく話しをしていただきますようお願いいたします。

保護者や教職員の家族の中に、医療現場でがんばって働いている方もいます。私たち一人一人ができることを実践していくことが、医療従事者の皆様への感謝の気持ちを表すことにもなります。

思いやりの心をもって、一回りも二回りも成長していきましょう。心が大きく成長した子供たちと再会できるのを楽しみにしています。

今月の行事予定（5月の行事予定は全て中止です。運動会は2学期以降の実施を検討しています。）

西東京市では新型コロナウイルス感染防止のため小中学校の臨時休業を5月31日まで延長しました。各ご家庭には引き続きご負担をお掛けしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。また、学校配信メールでもお知らせしましたが、以下の期間中の本校の取組についてもご協力をお願いいたします。

- 1 休業の期間 令和2年5月9日から5月31日まで
- 2 事務連絡日 学校からの配布物や児童の学習課題を渡すため、期間中2回の事務連絡日を設けます。
学年で指定された時間に、それぞれの靴箱から名前の入った袋をお持ちください。提出物も靴箱に入れてください。

第1回 5月11日(月)	1年生・2年生 13:00~14:00	第2回 5月20日(水)	1年生・2年生 13:00~14:00
	3年生・4年生 14:00~15:00		3年生・4年生 14:00~15:00
	5年生・6年生 15:00~16:00		5年生・6年生 15:00~16:00

ご来校は、保護者の方をお願いいたします。ご兄弟のある方は、指定の時間以外にご兄弟の分をお持ちいただいても構いません。また、相互にご確認いただければ、ご近所やお知り合いの分をお持ちいただいても結構です。11日に来校できなかった場合でも、なるべく早くご来校ください。第1回の翌日12日は、朝7:30から昇降口を開けます。それ以降は個別に対応いたします。

- 3 学校からの電話連絡 お子さんの様子をお聞きするために教員が各ご家庭へ電話をかけさせていただきます。時間帯は9:00~12:00 出席番号順で電話を掛けていきます。電話で話せなかった場合は、後日となります。

1年生 5月11日(月)	5月19日(火)	2年生 5月12日(火)	5月20日(水)
3年生 5月13日(水)	5月21日(木)	4年生 5月14日(木)	5月22日(金)
5年生 5月15日(金)	5月25日(月)	6年生 5月18日(月)	5月26日(火)

お知らせとお願い

○緊急連絡網について

本校では、緊急連絡は一斉配信メールにて行います。**緊急連絡網の作成・配布はいたしません**ので、一斉メールの登録を確実にお願いいたします。また、ご都合によりメールの受信ができないご家庭は、配信時にその内容を連絡していただける方をあらかじめ決めておいてください。

又、年度更新を効率的に行うため、メールの区分はクラス単位ではなく、学年全体へ移行している最中です。ご了承ください。ご理解とご協力をお願いいたします。

■QRコードを読み取る場合

■アドレス入力して空メールを送る場合

nishi-tokyo@sg-m.jp



1年生

どうぞ よろしく 1年生

4月6日に、谷戸第二小学校の新しい仲間として81名の1年生が入学しました。少し緊張した顔の子、ニコニコの笑顔の子など、いろいろな表情が見られましたが、それぞれの顔からは小学校生活が始まることへの大きな期待が感じられ、教職員一同、嬉しく思いました。

6月からは、いよいよ小学校生活がスタートします。小学校でしかできない経験をたくさん積み重ねて、どの子にとっても「学校が楽しい!」と思えるような小学校生活にしていきたいと思えます。

6年生

最高学年、6年生

最高学年の6年生になりました。6年生はすべての活動に「小学校生活最後の」とつきます。小学校での集大成を發揮する時期です。

しかし、この非常事態によってこれまでのような活動ができなくなってきます。そんな中でも、学校のためにできることを考え、6年生としての自覚をもち、悔いの無いよう、できることを全力でやり抜いてほしいです。

そして、みんなで楽しさを作り出していきたいと思えます。

どうぞよろしくお願ひします。



学校の電話について

本校では、西東京市のルールに従い、休日および18時30分以降は電話が通じません。朝は概ね8時からとなっています。ご了承ください。

写真や作品の掲載について

学校から発行されるお便りや、ホームページ、PTAからの広報誌などに、活動の写真や作品を掲載することがございます。鮮明な写真を避け、児童の顔と名前が一緒に載ることがないように配慮をしますが、**掲載に支障がある場合は、連絡帳等で、担任までお知らせください。**